



→ Si on est un enfant, une femme ou un homme on n'aura pas les mêmes droits et les mêmes devoirs essentiels en France ?

Oui, on est tous égaux car si on est malade, on est tous soigné de la même façon.

On a les mêmes devoirs, cela ne change pas si on est une femme ou un homme.

On a tous les mêmes droits donc on est égaux.

On peut tous cuisiner.

Les adultes ont des droits plus responsables que les enfants car ils ont déjà appris plein de choses !

Non car les enfants n'ont parfois pas le droit de faire les choses des adultes.

Par exemple les enfants n'ont pas le droit de conduire ou de traverser tout seul.